

■ **Jeunesse en Mission**, à Lausanne, association (FOSC du 08.12.2000, p. 8385). Autre adresse: Bugnau, Le Croset. Statuts modifiés le 31 janvier 2003. Nouvelle graphie du nom: **JEUNESSE EN MISSION**. Nouvelle rédaction but: annoncer le message de l'Evangile dans le monde entier, en particulier en Suisse romande. Stettler Marc, qui n'est plus secrétaire, reste trésorier; Marsh Paul, membre du comité inscrit, est nommé secrétaire; tous deux continuent à signer collectivement à deux avec le président ou le vice-président.
Journal no 2928 du 20.03.2003
(00920998 / CH-550.0.129.500-9)